
東海大学望星技術士会 役員会議事録（HP 掲載用） 

表  題 東海大学望星技術士会 令和 4 年度 第 10 回役員会 議事録 

１．日時 2023 年 1 月 28 日（土）16：00～18：10 

２．場所 Web 会議（Zoom） 議事録作成担当：吉田倫夫 

３．出席者 

（敬称略） 

 

 

【望星技術士会役員会】 

〇副会⾧・常任幹事 6 名、委任１名：総数 8 名中 6 名出席、委任１名 

常任幹事の出席数が過半数を占めているので本会は成立した。（会則第 18 条の 3） 

〇幹事 4 名、委任 4 名、顧問・会計幹事 0 名、オブザーバー0 名 

４．配布 

資料 

(1) 令和 4 年度第 10 回役員会 討議事項会議次第 

(2) 令和 4 年度第９回役員会（前回）議事録 

５．確認・

審議・報告

事項・その

他 

【確認事項】 

(1) 前回議事録内容を確認した。 

【討議事項】 

(1) 出前授業開催報告について【報告事項】 

① 湘南キャンパス工学部土木工学科（12 月 20 日、1 月 10 日） 

② 静岡キャンパス海洋学部海洋理工学科（1 月 19 日） 

(2) 令和 5 年度活動計画に向けて【審議事項】 

① 総会開催計画：湘南キャンパスで開催を検討する。 

② 役員人事について：新年度当初より新役員が中心となって総会の準備にあたること

とし、旧役員は引き継ぎを兼ねて手伝う。 

③ 新年度の活動計画について：活動の幅が拡がり負荷が大きくなってきた状況から、

重点的にやるべきもの、依頼に従い実施するもの、参加・実施を見送るものを検討す

る。 

※会員向けイベント（会員イベント運営委員会） 

・講演会・見学会は年 1 回実施する。OBOG 技術士との交流会とジョイントするこ

とも検討したが、交流会は後述理由により、優先順位を下げる。 

・講演会テーマ、講師情報の把握整理の方法について、引き続き検討する。 

※学生への技術士第一次試験受験の動機づけ（大学イベント運営委員会＋会員イベン

ト運営委員会） 

・技術士第一次試験説明会（6 月頃） 

・技術士第一次試験参考図書贈呈（札幌、湘南土木、清水）（6～8 月頃） 

・技術士第一次試験直前講座（10 月頃） 

※大学イベントへの参加協力（大学イベント運営委員会） 

・TOKAI グローカルフェスタへの参加は、大学が主体であることから、場合によっ

ては優先順位を下げる。大学側かの依頼があれば、模型の展示等で応援する。 

・建学祭ホームカミングデーへの参加は、同窓会との調整が必要につき、講演・出展

内容は、同窓会の準備状況に合わせて検討する。例年、7 月に準備会発足。 

※出前授業（大学イベント運営委員会＋会員イベント運営委員会）・・・重点事項 

・札幌出前授業：2023 年度も実施予定のため、体制の確認と構築が必要。 

・湘南出前授業：2023 年度も建築と土木で実施予定のため、体制の確認が必要。 

・清水出前授業：2023 年度も実施予定のため、体制の確認と構築が必要。 



※会報編集（会報編集委員会） 

・2023 年度も継続。 

④ 会報編集について【報告事項】 

・全体構成（全 39 ページ）、担当と進捗状況、目標スケジュールについて報告があっ

た。 

⑤ 会員登録・名簿管理編集状況について【報告事項】 

・公開用名簿更新版の作成状況について、会員 213 名に個別 E-Mail を送信し、195

名より公開の賛同を得たとの報告があった。 

・会員登録グーグルフォーム項目の確認は、来年度の活動としたい。 

⑥ その他 

※会⾧引継ぎ打合せ【報告事項】 

・年度内に会⾧引継ぎ打合せが必要。 

⇒対応者を決めて、日程調整を行う。 

※OBOG 技術士交流会、学生指導の支援活動（大学院生プレゼンのアドバイス） 

・当初は学生への技術士の周知などに効果あったが、現在は出前授業が定着してきて

いる。学生との対話は出前授業にフリートークの時間を設けることで実現できる。 

※事務局会議の開催【報告事項】 

・今後の事務局運営に向けて実施する。 

※大学より【報告事項】 

・生涯メールアドレス利用の提案。東海大学のドメインで会員への情報提供ができる。 

・大学の HP サーバーが老朽化のため 2023 年内に閉鎖され、民間サーバーへ移行と

なる。2024 より使用料金の負担が求められる。年間数千円の見込み。 

⇒情報管理委員会にて検討する。 

※大技連より【報告事項】 

・大技連の担当より、一般向けに技術士を紹介する FM 放送の番組で、東海大学に出

演要請あり。 

※技術士試験【情報提供】 

・第一次試験の出題傾向が変わり、難易度も上がったように感じる。 

・情報収集していく必要がある。 

 

【次回予定】 

・次回役員会：2/25（土）16:00～ とする。 

               以上 

 


